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PRESENTACION de la 
plantilla del lllueca

¿Sabe 
usted.?.

Et Numancia, sigue reforzándose, 
y así ayer se daba como hecho el 
fichaje del eieano: Lucea.

El mismo Club, se interesa, por el 
extremo Cerezo y Vicente, éste 
último jugó la pasada en el eqúipo 

'zaragozano Rompeolas, pero antes 
lo hizo en el Andorra en Tercera 
División.

También se esperan jugadores 
procedentes del Real Madrid, y 
alguno del Aragón.

★ ★

El Ejea, se interesa por el 
aragonesista Soferas que juega de 
extremo derecha y que la pasada 
temporada no tuvo muchas 
oportunidades en el filial.

El Aragón, no está respondiendo 
hasta el momento, todo lo que de él 
se espera, pero como dice el refrán; 
"hay mimbres, para hacer el cesto", 
y... habrá que esperar.

★★

La Almunia, se vió muy apurado 
para eliminar al Belchite, del torneo 
de la Ciudad del mismo nombre, y un 
penalty decidió su calificación.

-Así se dice: "O es muy bueno el 
Belqhite, o regularcillo La Almunia'"

No gustó, el Sabiñánigo, en su 
presentación frente al juvenil det

Juventud al que ganó por la mínima 
diferencia.

Habrá que tener en cuenta, que 
era el primer contacto serio de la 
temporada.

El Utebo, está trabajando 
fuertemente, sobre todo a nivel 
directivo, para adecentar el campo, 
donde los vestuarios tan criticados 
otras veces van a presentar un aspecto 
inmejorable.

Esta vez sí que se nota, que en la 
.Directiva han entrado varios 
jugadores en activo.

Sigue el Alcañiz, sin haber fichado 
jugadores, y puede decirse que salvo 
la incorporación de Sanfrancisco, van 
a seguir con'ün once muy parecido at 
de la temporada anterior.

Parece ser que en lllueca, los 
jóvenes se están dando de alta como 
socios en mayor número que tos - 
previstos.

Todo ello viene a decir que 
lllueca, vivirá futbolísticamente por 
muchos años.

★ ★

A pesar de nuestros intentos de 
obtener noticias de los Clubs: 
Robres, Atmudevar y Barbastro, 
nadie desea informar y menos 
responder, por lo que se piensa, que 
el secreto es absoluto.

A veces ésto da resultado pero en 
la mayoría de casos no.

En Zaragoza, se dice, que los 
nuevos directivos del Barbastro, han 
dado un paso atrás, en tos primeros 
intentos de poner dinero, para hacer 
un gran equipo.

El pasado dtá 16 por la 
mañana en un sencillo pero 
emotivo acto, procedió la 
directiva a presentar la plantilla 
de jugadores a su afición, la cual 
queda establecida por el 
momento con los siguientes:

Porteros.— Monterde, 
Lapuerta y Javier.

Defensas.— Prado, López H, 
Inés, Tobaj'as I, Cortés II, Moisés 
y Menj'ón.

Medios.— Bello, Diez, 
Nogueras y Bautista.

Delanteros.— Tobajas II, Mir, 
Cortes I, López I, Beni y Piñel.

En dicho acto les dirigió la 
palabra el presidente D. Pedro 
Sancho quien visib lemente 
emocionando les dijo:

— Os doy la bienvenida a 
todos los que se incorporan por

primera vez a nuestro Club. En 
nombre de la Directiva y en el 
mío propio sólo os pido 
honradez, sacrificio, deportividad 
y compañerismo. Estoy seguro 

UmESipEffŒ^mMI^

«EL OLIVER TENDRA 
MEJOR EOUlPO ESTA 
TEMPORADA»

que todo ésto se cumplirá y 
lograremos los mayores éxitos 
deportivos. Los que ya habéis 
defendido nuestros colores en 
temporadas pasadas ya nos 
habéis demostrado vuestro amor 
'al Club, asT se han conseguido 
nuestros triunfos. Sólo espero de 
todos vosotros que os 
mantengáis en la misma línea. 
¡Aúpa el lllueca!

A continuación tomó la 
palabra el entrenador Sr. Gil 
Sevilla quien con breves y 
sencillas palabras les pidió, 
responsabilidad, honradez e 
ilusión. Palabras que jiieron 
largamente ovacionadas por la 
afición demostrándole su cariño 
y afecto en reconocimiento del 
entusiasmo y celo en su calidad 
de técnico puesto de manifietto 
en. la pasada temporada, hacia 
los colores del Club.

A continuación la totalidad 
de la plantilla procedió a un 
ligero entrenamiento en la que se 
pudo observar el efecto de las 
vacaciones. No dudamos que el 
Sr. Gil Sevilla eliminará 
rápidamente esos gramos 
sobrantes a la mayoría de los 
jugadores.

Fotos: Hermanos Mójica

Fernando Pardo
DEFENSA CENTRAL DEL BARBASTRO, QUE SE VA

Es de los jugadores más 
prometedores que se han movido la 
pasada temporada en Primera 
Preferente. Tiene 22 años, e 
inmejorables condiciones físicas y 
técnicas, pafa el puesto en que se 
'desenvuelve.

Sabemos que no ha llegado a un 
acuerdo en el Club, y que son varios 
los que se interesan por sus servicios, 
en la entrevista pudimos aclarar 
varios de los puntos que no estaban 
nada claros.

-¿Por qué te vas, del Barbastro?
— La nueva directiva del Club, 

exige entrenar varios días en 
Barbastro y esa pérdida de tiempo, 
no venía igualada por la 
correspondiente compensación 
económica.

— ¿Entonces cambiarás de 
equipo?

—Un jugadoc, esto lo encuentra 
con naturalidad, y en mi caso, sí, ya 
he tenido algurios contactos, pero no 
me he comprometido porque no 
puedo en tanto, no me llegue la baja 
que espero.

— ¿Cómo fué la pasada temporade 
para el Barbastro?

—Creo que la afición allí, tampoco 
respondió, y si a eso añadimos qu€ 
dejaron de pagarnos varia: 
mensualidades, podrá comprobat 
nuestro estado de ánimo, al empezé^ 

cada partido, fallándonos los unos y 
los otrps.

— ¿Qué equipos viste los 
auténticos mejores?

—Endesa y Monzón.
— ¿Y qué jugador te dio mas 

"guerra", de los que hasta ahora has 
tenido enfrente?

—Teixidó cuando jugó en el 
Endesa de Andorra, resultaba 
infrenable.

— ¿Qué piensas de la categoría 
Primera Preferente aragonesa?

—Yo la veo con equipos y fútbol 
de bastante calidad, pero con un 
grave defecto, y es que abunda 
demasiado la veteranía, con la 
consiguiente pérdida de valores de la 
cantera, a los que se les cierra el paso.

— ¿El fútbol para ti, que es?

— La práctica del deporte que más 
me llama, y a la vez un medio de 
costearme los estudios.

— ¿Alguna cosa más?
—Agradecer a los Clubs que se han 

interesado por mis servicios, y a 
REGATE, por su ayuda al fútbo(. 
Regional.

El Sr. Díaz, Presidente del 
Oliver ha de trabajar de firme en los 
comienzos de cada temporada, si 
desea que el equipo ael barrio 
zaragozano, permanezca en la órbita 
futbolística.

Se ha dicho, que terminó con 
muchas dificultades, y que los 
comienzos serían muy difíciles, por 
eso la pregunta obligada al 
Presidente, fué así:

—¿Qué equipo prepara el Oliver, 
para la Primera Regional?

—Espero que el bloque del equipo, 
sea tan fuerte o más que en la 
temporada anterior, y con la gran 
ventíua de que los jugadores serán 
todavía más jóvenes.

— ¿Puede darme nombres?
—Mire, varios son procedentes del 

Aragón, con una «rran ilusión ñor 
llegar lejos en el fútbol Siete quei 
proceden de nuestro equipo juvenil 
que quedó sub-campeón de Aragón, y 
que tienen contrastada su categoría y 
a éstos habrá que añadir otros 
jugadores jóvenes de mucha categoría 
y que tenemos en cartera.

—¿Tienen ya el Entrenador?
—Sí, es nuevo, pero muy conocido 

y apreciado por los jugadores, esto es 
muy importante.

—Sabemos, que el principal 
problema es el económico, ¿cómo 
terminaron la temporada en ese 
aspecto?

— Podemos decir que muy 
satisfactoriamente, ya que salvo las 
deudas antiguas, lo demás ha sido 
liquidado, a pesar de las b^ísimas 
taquillas que tuvimos.

— ¿Cuanto gasta un Club como el 
Oliver, a lo largo de la temporada?

—Si comparamos con las cifras que 
barajan los demás Clubs, puede 

decirse que la nuestra fué casi de risa, 
ya que ftieron setecientas mil pesetas 
de presupuesto y sin embargo 
hubimos de hacer "diabluras”, para 
sacar esa cantidad.

— ¿Todo salió de las taquillas?
— Ya le digo que fueron muy bajas, 

y gracias a que recibimos 
compensaciones por varios motivos, 
cpie nos ayudaron a llegar a cubrir esa 
cantidad.

—Se dice, que no responden los 
aficionados del Barrio Oliver, 
¿usted cree, que esta terajporada < que 
comienza será diferente:

—Estoy convencido de que esta 
temporada se van a volcar con el 
ecjuipo, porcjue lo importante para 
atraer los aficionados, son las 
victorias, y éstas van a llegar, en 
bastantes ocasiones.

Tenemos que hacer que los 
aficionados sientan al ecpiipo, como 
antes de los fracasos ya pasados, y 
que no cabe recordar, en el Oliver, la 
mayoría sienten los colores del Club, 
y ya verán cómo se demostrará todo 
eso.

—Para terminar dígame ¿como son 
las relaciones con el R. Zaragoza?

-Inmejorables en todos los 
aspectos, y confío en los directivos 
porque ¿líos han confiado en mí, y 
hasta ahora no nos hemos 
defraudado, es más el Real Zaragoza, 
nos lleva ventaja en cumplir lo 
pactado. Creo que algunos equipos 
darían todo lo que tienen por 
conseguir las relaciones (me nosotros 
hemos conseguido, y naremos lo 
posible, por estrecharlas aún más.

Esto nos dijo, el Prendente, nue 
en la nueva temporada «csUluciendo 
que por fin el equipo del Oliver, pise 
sobre terreno firme y bien seguro.
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EL TERUEL NO PARA

Siguen su roda/e los turo lenses, y 
el día 15 *se desplazaron a Sagunto 
para contender con el Acero, y este 
les devolvió la visita el domingo.

En el primero de los encuentros 
vencieron los levantinos por 2 a 0, y 
en el segundo empataron a tres.

Y como plato fuerte de la 
pre-temporada, los "rojillos" tendrán 
por contrincante, a un Tercera 
División. Ni más ni menos, el 
Andorra se desplazará a Teruel para 
intentar conquistar el "III Trofeo 
Ciudad de los Amantes".

SU AFICION DESCANSA

Decíamos la pasada semana que al 
Adolfo Masiáj acudió escasísimo 
público para presenciar el 
Ter ue I-A Id ay a de la región 
valenciana.

Casi podríamos decir igual, en 
cuanto a espectadores del encuentro 
contra d Acero.

O están los aficionados de 
veraneo, o en caso contrario habría 
que suspenderlos.

Ni Directiva ni jugadores lo 
pueden hacer todo. Que se den 
cuenta de ello los aficionados, y los 
que creen que lo son.

MEJORAS EN EL SANJUAN

El bonito y novísimo San Juan, 
feudo del Numancia, aunque 
apartado de la capital, está enclavado 
en un bello paraje a orillas del Duero.

Su ambiente es muy sano y fresco, 
especialmente cuando Eolo se 
despierta, como pudimos comprobar 
personalmente la pasada temporada.

También observamos ciertas 
irregularidades del terreno y mal 
nacimiento del césped. La Directiva 
ha tomado sus medidas, y ya se han 
iniciado las obras para acondicionar 
perfectamente el terreno de juego. Lo 
de Resembrarlo lo vemos más difícil, a 
estas alturas.

AIRES TAUSTANOS

Marianín, Quintana y Candao, 
aunque en el momento de redactar 
estas líneas no han estampado su 
firma, podemos asegurarles que 
engrosarán la plantilla del Tauste.

El pasado domingo, "los avispas" 
golearon a un potente combinado 
regional por 7 a 2.

Muy optimista debe sentirse la 
afición en estos partidos preliminares 
Esperamos, y convencidos estamos, 
que las alegrías se conserven intactas 
el 30 de mayo de 1976.

No podemos silenciar, que como 
en el anterior encuentro, el 
ex-oliverista Lambán logró otro 
extraordinario gol desde larga 
distancia.

¿Será esta la temporada del 
lanzamiento definitivo del joven 
Javier Gómez Aldana? Clase y 
condiciones, tiene.
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FICHAJES DEL CALATA YUD

Procedentes del Morés, se han 
incorporado a la plantilla bilbilitana, 
José Luis Martínez Duesa "Garrote', 
Ismael Edo Cuéllar, y José-Tomás 
Gallego Latorre, libero defensa 
central y centro-campista, 
respecti vamen te.

Morés pierde, lo ha hecho con 
hidalguía y agrado y Calatayud gana.

El próximo domingo, en su 
terreno San Iñigo, se presentará el 
equipo frente al Aragón.

TRQFEO ARENAZ

En esto de momento el que gana 
es el Morés.

Bonito trofeo que se disputará en 
Calatorao, y cuya liguilla previa a 
doble partido, ha dado como primero 
al Morés seguido del Cariñena, 
Calatorao y Epila.

De acuerdo con las normas que 
rigen este torneo, Morés y Cariñena 
contenderán para el título de 
campeón y sub-campeón, y Calatorao 
y Epila para los puestos tercero y 
cuarto.

Ambos encuentros se celebrarán el 
próximo domingo en Calatorao, y 
hay copas para los cuatro equipos.

Auguramos la asistencia masiva de 
las aficiones respectivas.

ATENTQS A LA PISADA

De los que vienen de fuera. El 
extremo del R. Zaragoza Juvenil, 
Carnicer, parece que ha recibido una 
interesante oferta laboraPfutbolística 
para desarrollar ambas actividades 
allende nuestras fronteras, en el 
Principado de Andorra, cuyo club 
milita en la Preferente Catalana.

Asimismo nos dicen, que el 
domingo estará en Ejea, el emisario 
de un club, no aragonés de categoría 
nacional, para observar a un jugador 
todavía en edad juvenil.

SQTERAS EN DESGRACIA

El excelente extremo del Calasanz 
y del Aragón, sufrió el miércoles una 
importante lesión en el hombro, y es 
la cuarta. Le deseamos pronta y total 
recuperación.

PRESENTACION DEL 
NUEVO to. CALATAYUD
El domingo día 17 en 

plenas fiestas de San Roque 
fue la presentación de los 
jugadores del C.D. Calatayud 
por la nueva directiva que 
preside Elias Herrero al no 
menos nuevo eritrenador Luis 
Gómez. Faltaron algunos 
jugadores por razones 
justificadas y los demás, 
jugadores que ya habían 
demostrado en las fietas su 
perfecta forma física bien 
con el bombo o regateando 
las defensas de una vaquilla, 
hasta con pequeños "tirones” 
a la arena, estaban con unas 
ganas enormes de trabajar. Y 
trabajaron, pues tras las 
palabras de ritual del 
presidente y entrenador 
ninguna camiseta se fué sin 
sudar a la cesta.

— ¿Por qué eres 
presidente?

Elias Herrero se encoge de 
hombros.

—Tenía que serlo. He sido 
dMtPtivo muchas veces, y no 
potféi consentir que el club 
desapareciese ante la 
indiferencia de todos.

El vicepresidente, Raúl 
Pérez, tiene los primeros 
sofocos, y la temporada no ha 
empezado. Se han dado de 
baja la mitad de los socios 
anuales.

— Con ese dinero 
contábamos para hacer los

EL C.D. BOBJA 
COMIENZA A RODAR

El pasado 27 de julio, en el campo municipal de 
deportes dio comienzo la nueva temporada del C.D. 
Borja, en un sencillo acto en el cual tuvo lugar la 
presentación de la nueva junta y entrenador a los 
jugadores locales, una junta renovada casi en su 
totalidad, ya que de la anterior quedan unos buenos 
colaboradores, Porel momento son 20 los 
componentes de la nueva directiva, entre los cuales y a 
pesar de no residir en Borja soy uno de ellos aunque 
no lo merezca^ y como Presidente Jesus Manuel Soria 
que alternará en los frentes defendiendo al club, como 

presidente y como jugador. Quizá parezca excesivo el 
número de directivos, pero al entrar en dos competi - 
clones hay trabajo para todosL

La aspiración del Borja es sencilla, mantener la 
categoría, ya que económicamente somos un club 
modesto, pero dentro dp nuestra modestia damos 
nuestra palabra de lo que se ofrece se cumplirá, como 
se cumplió en el mandato de D. Lorenzo Estremiana.

Nuevo entrenador del Borja es el que fuera 
pundonoroso jugador del club, Antonio Vá, del que se 
espera por sus conocimientos futbolísticos y amor al 
club su consagración como entrenador; al frente del B 
seguirá Jesús Morer (chiquitín) que tan magnífica
mente cumplió la pasada temporada ya que aparte 

de dejar a nuestros "BES" en una digna posición logró 
con sus chicos un premio regional a la Deportividad y 
que deseamos se repita de nuevo;junto a estos un 
borjano con residencia en Zaragoza se encargará de la 
preparación física.

Se va a prestar especial atención a los jugadores 
localesH.y comarcales que a la postre serán más 
rentables. Queremos lanzar desde aquí un toque de 
atención a losseleccionadores juveniles, con respecto a 
un fruta del equipo "B" con apenas 17 años,Lafuente

II, ya que si las lesiones lo respetan y el chico no se lo 
cree hay buena madera.

En tas tertulias futbolísticas locales hay críticas 
para todos los gustos, unos dicen que si y otros que no 
ésta es la sal y pimienta del fútbol lo cierto es que el 
Borja no cierra su capítulo de fichajes, pero siempre 
que estos acepten las condiciones que la directiva ha 
marcado, y que creemos haber acertado, ya que fichas, 
primas, desplazamientos, arbitrajes, etc. etc., tan 
elevados como se han puesto en la regional Aragonesa, 
serán muy pocos clubs los que puedan salvar sus 
presupuestos, si es cierno que pagan tanto, porque a 
veces decir cuesta tan puca Lo cierto y a pesar de las 
bajas (a los que deseamos lo mejor, incluido el Sr. 
Arnillás y a los que consideramos amigos no sólo 
nuestros sino de muchos borjanos) es que el nuevo 
Borja en dos partidos amistosos, y en el del valedero 
para el Trofeo Villa de La Almuniá jugado frente al 
Brea logró 12 goles sin recibir ninguno.

La inscripción de socios va porbuen camino yaque 
de unos 140 de la pasada temporada hasta el momento 

se ha rebasado la cifra de200; pensamos que las ciudades 
se miden muy mucho por el deporte, y que en este 
conglomerado de hechos el Borja de la mano de todos 
conseguirá lo que se propone.

No nos queda nada más que desear a todos nuestros 
rivales de Primera Regional y Segunda Regional, que 
tengan una temporada llena de éxitos y que a pesar de 
los "rozes" que puedan surgir a lo largo de la 
competición, lógica en una confrontación futbolística, 
nuestro deseo que es el del C.D. Borja es de estrechar 
lazos de unión con la gran familia futbolística regional.

Justo SANMARTIN

Elias Herrero (presidente) y Luis Gómez (entrenador) en 
la mini - presentación del C. D. Calatayud* tres fichajes que nos faltan. • 

Espero que lo reconsideren y 
se den cuenta de que el club 
es una familia y que hay que 
mantener entre todos los 
aficionados. El presidente es 
tajante, si no llega dinero 
para tres jugadores 
ficharemos dos o uno y 
medio, pero nos ajustaremos 
al presupuesto real. Tenemos 
que cumplir con ios jugadores 
y no nos comprometeremos 
sin una base económica.

Como ya apunté en la 
temporada anterior la labor 
separatista tan normal en 
Calatayud ha obligado a hacer 
desaparecer el equipo B, 
quien quedó campeón el año 
pasado y ha dado al actual 
equipo nada menos que 7 
jugadores, aunque algunos ya 
jugaron los últimos partidos 
de la anterior temporada. 
Herrero se Lamenta.

—Por razones económicas 
la labor de equipo de la 
región que llevábamos en 
nuestros propósitos se ha 
visto rota con la marcha, por 
razones económicas de 
Bailarín)Gimenez I y Romeo 
al Aimazán, junto con el 
entrenador Marquina. 
Excepto 5 jugadores los 
demás son bilbilitanos.

—La plantilla la forman los 
porteros Abadía (Aragón),

' Sánchez y un tercero que j

vamos a fichar, Giménez 11 
(único jugador que queda de 
quienes comenzaron la 
temporada anterior) Alonso, 
Moisés, Massó, Felipe, 
Torrubias, Montañés y Erruz 
Ídel B), Gallego Garrote y 
Zdo (bilbilitanos que vienen 

del Morés), Mateo (Juvenil 
valenciano que trabaja en 
nuestra ciudad ahora), 
Alvarez, Medrano y Sánchez 
(dei Stadium Casablanca), 
además de las fichas que 
tenemos del año anterior sin 
haber causado baja de 
Sanfrancisco y Gracia. A esto 
añadamos, que para el partido 
de presentación del domingo 
24 frente al Aragón 
esperamos haber fichado a un 
extremo izquierda, un 
delantero centro y un defensa 
libre, que faltan para 
completar la plantilla.

El entrenador de siempre 
del Calatayud, Marquina, se 
ha ido al Aimazán. ¿Por qué 
el fichaje de Luis Gómez?

—El Calatayud de este año 
es un equipo nuevo. Hemos 
querido un entrenador nuevo, 
que luche con ilusión de 
superarse en su nuevo trabajo 
e indirectamente repercuta en 
el equipo. Estamos, 
encantados con su forma de 
llevar el trabajo físico de los 

jugadores y en su seriedad 
personal. Además tampoco se 
puede decir que no hayamos 
contado con Marquina, pues 
como sabes había fichado por 
otro club.

— El trofeo de la 
Regularidad que con tanto 
cariño acogió ARAGON/ex- 
prés la temporada pasada, 
esperamos nos lo sigan 
prestando en ésta. Fontanería 
Carmelo Ruiz, no solo ha 
ofrecido un gran trofeo para 
el vencedor, sino otro menor 
para entregarlo mensualmente 
el jugador que mayor número 
de puntos haya acumulado 
exclusivamente en ese mes. 
Para puntuaciones confiamos 
en ti, como ya lo hizo la 
anterior directiva.

La bola vuelve a dar 
vueltas con renovadas 
ilusiones. Elias Herrero, que 
fué presidente, porque no 
podía consentir que el equipo 
de la mayor ciudad 
zaragozana después déla 
capital I desapareciese, espera 
la colaboración en nuevos 
socios y presencia en los 
partidos de todos los 
aficionados bilbilitanos. 
Suerte a los amantes de esta 
faceta deportiva.

ESE ZETA GE
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El día 15 y en partido amistoso celebrado en San Mateo el 
ec|uípo titular empató a dos tantos con el Zaragoza Juvenil.

Otro triunfo más que ae anota este 
simpático chib de la vecina loadidad, 
que sin duda no ha de ser d ultimo.

Fernando Bonet Algarate.
"Trofeo a la Deportividad”, donado

Huerva aquel jugador del Tamarite que estuvo probando en el 
Zaragoza parece ser que por motivos de estudios P“^¡,^í2n’ 
la ciudad y se asegura que el próximo año jugará en el At. Monzón.

' También al Belver equipo recién ascendido a ÍIÍíSPS 
recibió el día 17 al Juvenil zaragocista, pero, y ?
Zaragoza Jugó unguen encuentro y el Belver fué derrotado por 1-5.

Con gran'brillantez se ha 
celebrado el tradicional trofeo San 
Roque en El Burgo de Ebro, con 
motivo de conmemorar la festividad

Gil y Blesa del Aneto han firmado por El Burgo, el primero 
juega de lateral y el segundo de portero.

a 
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satisfechos. . - . xLa relación de galardonados, fue por el siguiente orden:
“Trofeo Regularidad” donado por el Club el jugador regional: 

Ricardo Santos Martínez.
“Trofeo Regularidad”, donado por el

de su santo patrón.
Este año el trofeo fué triangular y 

gozó de una gran expectación, ya ^c 
la calidad de equipos tan calificados

[tÂllOZ DE DS AHBtTBOS

2* WatREHW Cerveza
San iSifluel

Valentin Ferrer
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Valentín Ferrer Mur es el nombre 
de un árbitrodejutbol, que en su 
quinto año de arbitraje na logrado lo 
que para él ha supuesto la mayor 
alegría de su corta, pero 
indudablemente brillante carrera 
deportiva, ya que ha logrado ascender 
a Primera Regional habiendo sido el

de mayor puntuación en la pasada 
temporada en la categoría Segunda 
Regional Preferente, por eso hemos 
querido entrevistarle, porque 
pensamos que destacar en esto del 
arbitraje supone sinceramente un 
verdadero mérito.

- ¿No es as i Valen tin?

-Bueno no se en realidad si 
destacar como árbitro supone un 
mérito, en mi caso lo único que 
puedo decir es que este ascenso me 
ha llenado de satisfacción.

-Se asegura en regionales que los 
árbitros sois caseros ¿es cierto?

-Pienso que no es cierto, ya que 
el árbitro en el campo lo único que le 
preocupa es pitar lo que vea.

— ¿Creeis que cuando vais a los 
pueblos contáis con la protección 
adecuada?

-Sobre esto te puedo decir que 
contrario a lo que se cree estamos 
mejor protegidos en los pueblos que 
en la ciudad.

— ¿Q^é público especialmente te 
ha llamado la atención por su
deportividad?

—A mi personalmente el 
Belchite.

-¿Eres partidario de usar 
frecuencia las tarjetas?

—Creo que la frecuencia con
se saquen ha de ir en consonancia con 
la clase de partido que se pite, por 
consiguien la tarjeta hay que usarla 
sólo cuando sea absolutamente 
necesaria.

-¿Puede comprarse a un árbitro?
—Rotundamente no, en ninguna 

categoría pienso que un arbitro 
puede venderse.

— ¿Piensas que en el Colegio 
Aragonés de Arbitros existe 
verdadera ' unión?

— Creo que en esto podría 
mejorarse muchísimo ya que si 
realmente existiese podría sernos 
muy beneficioso para todos los 
colegiados.^

— ¿Q^i^'^ opinión el mejor 
árbitro en Primera División y quién es 
el Colegiado Aragonés?

-En primera para mi es Guruceta 
y en el Colegio Aragonés, sin duda 
Periset. ,

—¿Como ves el sistema que se usa 
para los ascensos de los árbitros?

-Creo que son buenos ya que 
como son delegados federativos los 
que puntúan son mucho más 
imparciales que si lo hiciesen los 
propios clubs.

Valentín Ferrer un árbitro que 
está cosechando importantes triunfos 
en esta tan ardua labor como es la de 
arbitrar.

El trofeo San Roque, para El Burgo

Días pasados y con motiv¿ de celebrar la festividad <¡e San 
Lorenzo tuvo lugar en Muniesa el encuentro entre el “'P° ' 
el Calamocha, ganando los propietarios del1 tejeno Inceste
uno Parece ser que por fin va calendóla afición futbolística en este 
bonito pueblo turolense y nada nos extrañarlo que la próxima 
temporada el Muniesa tuviese su equipito en Primera Regional.

como Escatrón y Arenas S.D. así lo 
determinaban.

El primer encuentro tuvo lugar el 
día 15 entre el Escatrón y El Bureo, 
resultando al final el marcador 
favorable al equipo local por 2 a 1 
mostrándose El Burgo como lo hizo 
al final de temporada, con un juego 
alegre y ofensivo que de seguir así 
pocos serán los que logren Sacar algo 
en su campo.

El día 17 tuvo lugar el encuentro 
El Burgo-Arenas S.D. y aunque de 
verdad se temía al equipo arenero el 
trofeo San Roque se quedó en las 
vitrinas del club organizador, ya que 
aunque el partido terminó con 
empate a dos tantos, en la primera 
tanda de penaltis los locales ganaron 
por 5 a 4, consiguiendo de esta 
manera otra vez el trofeo a pesar de 
la categoría de los rivales.

Dentro del buen tono de 
rendimiento de la muchachada del 
nuevo técnico José Antonio Gracia 
hay que destacar el buen hacer de 
Víctor Peíez, González 1 y Abadía.

Por la noche en la pista de baile 
además del trofeo ganado se 
entregaron los premios a los 
jugadores de la pasada temporada

Trofeo a la regularidad 1.— Javier
Beiges

Trofeo a la regularidad 
Antonio González.

Trofeo a la deportividad
Ortega

Trofeo a la deportividad
Abadía

Maca, ai mérito deportivo: 
Gonzáles.

ARRABAL CD

El pasado dfa 16 tuvo lugar en el restaurante "LÓs Pirineos , la 
cena-entrega de Trofeos tfel San Gregorio Arrabal C.D. ante 
numerosos asistentes, los cuales dieron un colorido ambiente de 
total fraternidad. ..... .

Don José Sebastián Mallada, presidente del club, glosó en breves 
palabras la trayectoria del equipo en la temporada-74/75 y los 
proyectos inmediatos para esta temporada, que es la de formar un 
equipo infantil y de esta forma tener tres equipos para jugar en las 
tres categorías Regionales, Juveniles e Infantiles, para pisar fuerte 
con esta cantera y que se haga sentir el peso del San Gregorio en 
todo el Arrabal. ....

A la hora de la entrega de Trofeos, tanto para los juveniles, 
como para los regionales, agasajados todos ellos con el buen agape, 
rociado con bastante champagne, de donde salieron muy

regional: Desierto . •
“Trofeo a la deportividad”, donado por el Sr. Pellejero, al 

jugador juvenil: Miguel Angel Murillo. ,
“Trofeos a los máximos goleadores” donados por salones ti 

Paso” y Sr. Suriñach a los jugadores regionales: Pascual López y 
José Luis Jaques. . ««. x « -»»

“Trofeo” al maximo goleador, donado por Deportes Muñoz 
al jugador juvenil: Miguel A^ngel Ibáñez. ✓ u

“Trofeo” al seguidor mas joven: Juan Martín Suriñach.
“Trofeo” al jugador regional, Juan José Perona Ortiz, donado 

por unos amigos. . ..
Por último se realizó la entrega a los jugadores juveniles 

asistentes de unas medallas a la “Deportividad’ donadas por la Real 
Federación Aragonesa do Fútbol. . , .

Así mismo, la gran despedida de todos los jugadoras *
su compañero Gregorio Riva y la buena acogida a los nuevos 
^’’^Irnbién fue aplaudida la junta directiva por la M^dón 200 
socios con que so empezaré esta próxima temporada 75/76
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Cerveza
San iHiflod

Fútbol Esperanza 
Juvenil Preferente

í EL REAL ZARAGOZA JUVENIL

MEJOR EQUIPO del Trofeo
Ciudad de Logroño

AUNQUE EN LA FINAL PERDIO (1-0) CON LA REAL SOCIEDAD

Cerveza
Sanlggad

En el campo de LasGaunasdel C.F. Logroñés, se 
disputaron el pasado martes y miércoles, los partidos 
del II Trofeo Ciudad de Logroño, que organizó el club 
Deportivo Berceo. En la jornada del martes el equipo 
zaragocista, se enfrentó al club organizador, al final 
empate a cero goles, y las series de penaltis clasificaron 
al Zaragoza, al transformar Pascualín, el decisivo en la 
segunda tanda. Destacaron en este encuentro por 
parte maña: Canario y Benede*. En el otro partido la 
Real Sociedad se impuso con facilidad al Pamplona 
por 5-0.

La jornada del diá siguiente el Berceo volvió a 
empatar con el Pamplona, para los puestos tercero y 
cuarto, siendo el Berceo vencedor por penaltis. En la 
final disputada por la Real Sociedad y el Zaragoza,se 
registró una buena entrada de aficionados que 
presenciaron el mejor partido del torneo, vencieron los 
donostiarras por 1-0 pero el : juego del Zaragoza, dejó

entusiasmado al público que se volcó con ellos, pues 
fue el equipo que mejores jugadas realizó, y se vió 
perjudicado por la actuación arbitral, especialmente en 
dos clarísimas manos en el área donostiarra; jugaron en 
esta final por el R. Zaragoza: Casa, Losantes, Canario, 
Arjol, Benede, Pascualín, Hernández, Paquito, Dieste, 
Lafuente (Oscar) y Casajus (Chema). Como destacados 
dentro del buen tono general; merecen el 
sobresaliente: Losantos, Benede, Pascualín, Paquito y 
Dieste. ,

En suma, dos buenos equipos en una bella final, y 
en esta ocasión la representación aragonesa quedó en 
el ma's alto lugar, por los elogios que hicieron tanto los 
aficionados locales, como los equipos participantes.La 
victoria moral fué un justo premio para los 
zaragocistas, por su juego y entrega, porque una 
derroca nunca es un fracaso, cuando se lucha 
deportivamente por evitarla.

»

Conforme la pretemporada
va adentrándose,
a c ontecimientos se

I o S 
van

PERICO FERNANDEZ Y MARTIN MIRANDA

TORPEMENTE SANCIONADOS
El fallo de la Federación 

Española de Boxeo, contra ambos 
ha cafdo como una ducha de agua 
fría sobre la afición pugilística.

La repulsa ha sido unánime en 
España. Castigo injusto por 
desproporcionado y mayormente 
torpe, porque ha dejado fuera de 
combate al único que en cualquier 
momento puede recuperar para 
nuestra Patria este título mundial. 
Por supuesto también deja fuera 
de juego a ese honrado y 
competente manager, que es 
Martín Miranda.

Mucho se ha escrito, durísimo 
y bien, contra esa decisión 
federativa, lo que nos releva de 
añadir otras consideraciones.

Pero, debemos dejar 
constancia, que al dictar esa 
"sentencia", se han ignorado 
muchas cosas, y entre ellas, una 
que afecta muy directamente a 
nuestro futból regional: el 
altruismo y generosidad de los 
sancionados.

La presencia de Perico, dotó al 
encuentro de un inusitado interés 
que se tradujo en un entradón, 
jamás conocido en espectáculos 
regionales similares.

Mas de cien mil pesetas 
entraron en el corazón y en el 
bolsillo de un jugador modesto 
herido por la desgracia.

Hubo de demorarse el 
comienzo del encuentro al invadir 
el público el terreno de juego para 
testimoniar a Perico admiración y 
cariño.

Y en letras de molde se le 
llamó Campeón Mundial de 
GENEROSIDAD

Dió gloria deportiva a España, 
y todos los deportistas nos 
sentimos orgullosos de él..

Tales atributos maravillos no 
han podido carbonizarse, en el 
horno abrasador de un ring 
oriental.

De cualquier forma nuestro 
fútbol modesto, no puede 
olvidarlos, estamos en deuda con 
ellos.

produciendo cada vez con 
más fuerza, en el fútbol 
juvenil, al final de la pasada 
semana, Jesús Merino era el 
primer entrenador que cesaba 
antes de comenzar la liga en 
su club; el Boscos, en el que 
era encargado de la 
preparación de uno de sus 
equipos juveniles, quizá el 
Oliver tuviera que ver 
bastante en esta decisión, por 
ello quisimos mantener un 
cambio de ifnpresiones acerca 
de este fichaje y de su 
programa para la nueva 
temporada. Estas fueron las 
respuestas del nuevo 
entrenador dpi Oliver:

PERICO Y NUESTRO 
FUTBOL

Precisamente en los meses de 
mayo y junio, la prensa y radio 
locales en su totalidad, elogiaban 
al máximo, con toda justicia, la 
generosidad y sencillez de Perico 
y Martín.

A todos los sitios que era 
llamado acudía el Campeón del 
Mundo a hacer el saque de honor; 
enf-encuentros regionales de 
ht^enaje y aún participar en 
ell^, como en el de Violeta.

Testigos de excepción fuimos, 
d^^ conducta del boxeador y de 
su^anager en la organización del 
erauentro a beneficio de Marianín 
qtiilrse celebró el día 8 de junio en 
L^iamisera.

wo se limitó a hacer el saque
honor. Debutó

olísticamenre, y con e/
iero 9 a la espalda, vistió la

îtica azulgrana del Oliver, y
lo Miranda dió además una
irtante cantidad.

ESTAS Y MUCHAS 
OTRAS SON SUS 
ATENUANTES

Al fijar las penas, siempre se 
tienen en cuenta las atenuantes 
recogidas en el Código.

Y por si fuera poco, se ha de 
considerar que la justicia se aplica 
según la ley, y se administra con 
el corazón.

Olvido absoluto de todo ello. 
Y se ha olvidado como es Perico. 
Reacciones de niño, puños de 
campeónísimo y corazón hidalgo.

La conducta culpable de la 
Federación Nacional, en los 
preliminares de Bangkok, al no 
prever las '"especiales 
características" del que 
voluntariamente ponía en juego 
su titulo debían a la hora del 
fallo, haber convertido las muy 
cualificadas atenuantes, en 
eximente.

La superior decisión de la 
Delegación Nacional de 
Educación Física y Deportes, 
restituirá a Perico Fernández y a 
Martín Miranda, lo que se les ha 
quitado

L QUERIDO CONSEJO
ME dCINA Y SALUD. - No debe buscarse el rendimiento de un jugador para 

un per 'do. sino lo que interesa es un rendimiento para toda la vida deportiva del 
jug^i condenemos por ello el uso del “dopping”.

TE NICA Y ESTRATEGIA.- Jugar individualmente, es jugar para el 
contra- o, jugar en equipo y en conjunto, es jugar para ti.

ME T ODOLOGIA Y PSICOPEDAGOGIA. - El entrenador de juveniles necesita 
educar es decir desenvolver y desarrollar, todas las disposiciones de sus jugadores, 
discipi -lar la voluntad, moralizar su conducta, sugerirle ideales. En una palabra, 
forma: ;u carácter. 

ED' 'CACION FISICA,- Ten conocimientos de esta bonita labor format iva, 
verás < mo te gusta^ Conoce su aplicación en su grado, según las edades de tus 
iugadores, haz las sesiones amenas y ejicaces, ello te ayudará a facilitar tu labor.
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JESUS 
MERINO
NUEVO ENTRENADOR 
DEL OLIVER JUVENIL

AMTHMTn NUEVO ENTRENADOR

El pasado lunes tuvo lugar en 
las instalaciones de Escolapios la 
presentación del C.D. Calasanz, 
5 1 jugadores en este primer 
contacto, de los cuales habrá que 
dividir en dos equipos.Tomó la
palabra en primer lugar el
presidente del club D. Antonio 
Abanto, quien dijo que este año, 
esperaba una entrega total de

todÿs sus jugadores y un 
comportamiento deportivo, tanto 
dentro como fuera del terreno de 
juego, que destaquen el nombre 
del Club.

A continuación fué presentado 
a ios jugadores el nuevo 
entrenador Antonio Iguace'l, el 
cual puede considerarse como el 
gran fichaje de la temporada en la 
plantilla calasancia, pues de sobre 
es conocida de todos su 
experiencia y conocimientos en la 
materia. Termino* la presentación 
el coordinador de las secciones 
deportivas, y relaciones públicas 
del club José Marfa Ara, quien 
expuso el programa de 
entrenamientos y partidos a seguir 
en estas primeras fechas de la 
temporada, con todo ello el 
Calasanz dió comienzo a una 
nueva temporada que deseamos 
sea todo lo fructífera que todos 
sus componentes merecen.

9 g PERSONAJES 
mU distinciones

Carlos Oterino
El fútbol desde sus raíces, hay pocas personas que lo hayan vivido, el 

comienzo de las cosas siempre resulta más difícil, y sin embargo, una vez 
pasadas, se recuerdan con grato placer, nuestra sección; dentro de los 
méritos que lodos los personajes hicieron con su trabajo, en ocasiones se 
viste de gala, y ahora es una de esas ocasiones,porque difícilmente se 
puede vivir el fútbol con tanta intensidad, como ío hizo Carlos Oterino, 
uno de esos personajes que en el fútbol lo fueron todo, menos balón; 
comenzó entrenando al Stadium, después fué seleccionador juvenil, en 
pleno verano y en los torneos que se organizaban en el desaparecido 
campo del Arrabal, arbitraba varios partidos cada mañana, comentarista 
deportivo en las páginas de Amanecer, y locutor durante muchos años en 
Radio Juventud, Oterino marcó toda una época en la información en una 
de las etapas más brillantes del fútbol aragonés. Otras muchas facetas 
deportivas hubo en su vida entregada de lleno al deporte, pero para 
terminar de citar las ma's importantes, digamos que durante 12 años 
consecutivos, fue secretario de actividades en sección de fútbol, de la 
Delegación de Juventudes, responsable de la organización en todos esos 
años, de los campeonatos provinciales de fútbol infantil. Una persona 
entregada al fútbol, a la juventud, al deporte de Aragón, que en esos años 
dejado.s de su vida, a esas facetas realizó una gran labor, deportiva y 
humana. Deseamos que ante ese desgaste por su trabajo, recobre nuevas 
fuerzas, y siga con nosotros durante muchos años.

— ¿Cuando fueron los 
primeros contactos?

—Ya anteriormente estuve 
a^punto de ir, y hace pocos 
días, mantuve una charla con 
el presidente del Club señor 
Díaz, y llegamos a un 
acuerdo, para hacerme cargo 
del equipo.

—¿Conoces ía plantilla?
—Del año pasado tengo 

bastantes referencias, por 
verlos algunos partidos, pero 
dado que han cumplido varios 
jugadores, va a ser 
prácticamente una plantilla 
distinta, y habrá que cubrir 
bastantes puestos.

— ¿Cuando empezarás a 
trabajar?

—En la presente semana ya 
he comenzado con 3 sesiones, 
a pesar de que varios 
jugadores aún estás de 
vacaciones y hasta primeros 
de Septiembre no podré 
contar con la plantilla 
completa.

— ¿Cuáles van a ser las 
primeras medidas que vas a 
tomar?

—Confio en la parte de 
atrás ya que nos queda la 
defensa, voy a buscar en la 
cantera, en los equipos 
inferiores, ya que tengo 
confianza en los muchachos 
del “B” y del infantil, para 
poder cubrir los puestos del 
centro campo y ataque.

— ¿Ccímo ves ।él fútbol» 
juvenil?

— U n n i ve I b a stante 
aceptable, pero se 
puede mejorar, con un mayor 
estímulo hacia estos jóvenes 
valores, que en algunas 
ocasiones, no lo encuentran y 
tienen que marchar a otras 
regiones.

—¿Aspiraciones para esta 
temporada?

—Estar entre los fuertes, 
ya que el equipo en los 
últimos años, ha subido 
mucho a pesar de que muchos 
jugadores han cumplido y hay 
que renovar casi toda 
plantilla, tengo confianza en 
los jóvenes, y todos 
procuraremos dar esa 
satisfacción que merece la 
directiva por la confianza que 
ha depositado, y a los 
aficionados con una cantera 
del propio barrio.

Una nueva etapa en el 
Oliver, que deseamos siga en 
la línea 'de valores y de 
promesas que últimamente 
viene dando, y ahora con 
muchachos en su mayoría del 
barrio. Suerte a su nuevo 
entrenador y el deseo de una 
temporada llena de gratos 
momentos.
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